## Büdericher SV stellt seine Fußballjugend neu auf

Der Büdericher Spielverein kooperiert in bestimmten Altersklassen zukünftig im Jugendfußball mit der JSG Borth-Millingen

Wesel. Der Büdericher Spielverein kooperiert in bestimmten Altersklassen zukünftig im Jugendfußball mit der JSG Borth-Millingen. Der Austausch mit den Verantwortlichen beider Vereine sowie das Abhalten gemeinsamer Trainingseinheiten der Mannschaften habe gezeigt, dass es viele Schnittstellen gebe, in denen man sich gut ergänze. So votierten alle Vereine einstimmig für die Jugendspielgemeinschaft (JSG) Borth-Millingen-Büderich im Bereich der C- und D-Jugend.

Die JSG Borth-Millingen bleibt in den übrigen Klassen weiterhin selbstständig, ebenso wie der Büdericher SV in den Jugendabteilungen unterhalb der D-Jugend.



Kooperationspartner (von links): Nicole Puppe (SV Millingen), Christoph Stutz (Büderich SV), Sandra Baltes (TuS Borth). SVB

Die A- und B-Jugend wird vom Büdericher SV aktuell nicht besetzt, man arbeite hier aber auch eng mit der JSG Borth - Millingen zusammen, sollten sich hier Interessierte finden. Seit der Jugendvorstand des Büdericher SV sich Anfang 2023 neu aufgestellt hatte, plante der Jugendobmann Rocco Steinert mit seinem neuen Jugendgeschäftsführer Christoph Stutz die kommende Saison. Dabei stellte der Jugendvorstand schnell fest, dass es ohne Veränderungen so nicht weitergehen könne.

Während die Büdericher Bambinis sowie die E- und F-Jugend sowohl von Spielern als auch von Trainern solide aufgestellt sind, sieht das bei der neu geplanten D-Jugend, sowie der aktuellen C-Jugend anders aus. Durch das Ausscheiden der drei C-Jugendtrainer fehle es neben neuen Jugendbetreuern auch an Spielern für eine eigenständige

Mannschaft. Der Büdericher SV möchte sich ausdrücklich bei Willi Esders, Frank Dühr und Brahim und Hülja Regjepi für ihr jahrelanges Engagement bedanken.

"Wir vom Büdericher SV freuen uns, in dieser gut funktionierenden JSG aufgenommen worden zu sein. Wir sind uns sicher, hiermit unseren Kindern im Dorf weiterhin attraktive Spielmöglichkeiten anbieten zu können. An dieser Stelle möchten wir uns bei beiden Jugendvorständen der JSG Borth-Millingen für die konstruktiven Gespräche bedanken und freuen uns auf eine neue tolle und hoffentlich erfolgreiche Zeit", so der BSV in einer Stellungnahme.